

## La Dirección de Discapacidad sigue trabajando en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador  
Domingo, 17 de Mayo de 2020 00:00

---

{besps}promocionsocialydesarrollohumano17052020|width=215|height=215{/besps}

El pasado día miércoles 13 de mayo el Director de Discapacidad Raúl Banegas, junto a Florencia Ambrosi y Jorgelina Sbocci, recorrieron Carlos Beguerie visitando a las alumnas del taller de estimulación neurocognitiva y las personas con discapacidad que concurren a la "Casa amiga". También participó en el recorrido la licenciada en enfermería Pamela Díaz, quien es la referente de la Dirección de Discapacidad en la localidad y tiene la tarea cotidiana de realizar el seguimiento de las vecinos y vecinas.